

# BERITA TERBARU

## Pelantikan Dewan Kehormatan dan Pengurus PMI Kota Payakumbuh, Pj. Wali Kota : Kami Menaruh Harapan Besar

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.BERITATERBARU.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 06:17



*Pelantikan Dewan Kehormatan dan Pengurus PMI Kota Payakumbuh, Pj. Wali Kota : Kami Menaruh Harapan Besar*

Payakumbuh — Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda hadir langsung Pelantikan Dewan Kehormatan dan Pengurus Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Payakumbuh Masa Bakti 2023-2028 yang bertempat di Aula Ngalau Indah

Balai Kota Payakumbuh, Senin (14/08/2023).

Dalam sambutannya, Rida Ananda yang juga selaku pelindung PMI Kota Payakumbuh menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasinya kepada panitia pelaksana yang telah mempersiapkan acara pelantikan dengan baik.

"Terima kasih kepada panitia pelaksana yang telah sukses menggelar acara pelantikan pada hari ini. Kemudian, selamat pada Dewan Kehormatan dan Pengurus PMI yang baru saja dilantik, saya yakin dan percaya dengan formasi kepengurusan yang baru ini PMI akan lebih maju di Kota Payakumbuh," ucap Rida.

Lebih lanjut, Rida juga menegaskan bahwa pemerintah Kota Payakumbuh akan mendukung sepenuhnya aktifitas PMI di Kota Payakumbuh sebagai garda terdepan dalam bidang kemanusiaan.

"Saya menyaksikan sendiri sewaktu Covid-19, bagaimana luar biasanya peran PMI yang mati-matian untuk memberikan pelayanan dalam bidang kemanusiaan. Berkat PMI, penanggulangan Covid-19 di Kota Payakumbuh dapat berjalan dengan baik. Dahulu maupun sekarang, kami menaruh harapan besar kepada PMI" terang Rida.

Rida juga turut menyampaikan harapannya kepada Dewan Kehormatan dan Pengurus PMI Kota Payakumbuh yang baru saja dilantik agar dapat menjaga amanah dan bekerja lebih baik untuk 5 tahun kedepan.

"Tak hanya itu, kita harapkan PMI juga dapat berperan dalam perhelatan HUT RI ke-78 di Kota Payakumbuh. Momentum ini kita jadikan sebagai waktu yang menandakan bahwa PMI juga berperan dalam rangka memeriahkan ulang tahun Republik Indonesia," pungkas Rida.

Pada kesempatan yang sama Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat, Drs. H. Aristo Munandar secara resmi melantik Elzadaswarman, SKM, MMPM sebagai Ketua Dewan Kehormatan PMI Kota Payakumbuh beserta 6 orang anggotanya dan drg. Muhammad Fadlan, PGDip.Impl., M.Sc. RAAD sebagai Ketua PMI Kota Payakumbuh beserta 14 orang jajaran lainnya, dalam sambutannya turut menyampaikan harapan kepada pengurus PMI Kota Payakumbuh yang baru dilantik.

"Semoga PMI Kota Payakumbuh yang baru saja dilantik dapat mengemban amanah yang besar, termasuk dalam membantu pemerintah dalam hal kemanusiaan. Ketika Pemko mengurus stunting dan kemiskinan, PMI diharapkan juga ikut ambil peran karena ini juga termasuk tugas kemanusiaan," ujar Aristo.

Aristo menegaskan bahwa diluar tugas pokok PMI, sesuai amanah Undang-Undang No.1 Tahun 2018 pada prinsipnya PMI juga bertugas membantu pemerintah. Oleh karena itu PMI juga dikenal sebagai tangan kanan kepala daerah dalam bidang kemanusiaan.

Senada, Ketua PMI Kota Payakumbuh masa bakti 2023-2028 yang baru saja dilantik, Muhammad Fadlan menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Pemerintah Kota Payakumbuh karena telah mendukung program PMI sehingga

bisa melaksanakan kegiatan yang langsung dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat luas.

"Terima kasih, kepada Pemerintah Kota Payakumbuh yang senantiasa mensupport kami. Terima kasih juga kepada seluruh pengurus PMI Kota Payakumbuh masa bakti 2018-2023, staf, dan relawan yang sudah bekerja dengan baik dalam mengemban tugas ini. Semoga senantiasa bekerja dengan ikhlas dan berdampak luas kepada masyarakat," tutupnya.

Dalam acara pelantikan itu, PMI Kota Payakumbuh juga sekaligus menggelar kegiatan donor darah yang terbuka untuk umum. Tampak peserta donor di ikuti oleh unsur TNI, Polri, ASN dan warga sipil dan berhasil mendapatkan darah sebanyak 23 kantong dengan berbagai golongan.

Turut hadir dalam acara ini unsur Forkopimda, Plh. Sekda, Asisten, Staf Ahli, Ketua DPRD Kota Payakumbuh, Kepala OPD se-Kota Payakumbuh, Ketua PMI Kabupaten/ Kota se-Sumatera Barat beserta jajaran, Ketua Pengurus.(\*).